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PV BUREAU DIRECTEUR DU 26-11-24 
EN PRESENTIEL A BOUC-BEL-AIR ET EN VISIO  

 
 

Présents: Claudine CARADONNA (V), Eugénie CAUCHIE (V), Yves CRESPIN (V), 
Stéphane FERRIGNO (P), Chantal LACOGNATA (P), Frédéric LOGERAIS 
(P), Frédéric MATHIEU (V), Nathalie MESSANG (V), Cyrille NERIN (P), 
Franck PRELLWITZ (V), Jean-Claude ROUGER (P), Thierry SYLVESTRE 
(P), Daniel ZAZZI (P) 
 

Excusés: 
 
 
Invités:  

Jean-Pierre BRUYERE 
 
 
Béatrice HEINRICH (P), Margot VANRENTERGEEM (P) 
 

  

 
Ouverture  

 
Conformément aux statuts et en l’absence de Jean-Pierre BRUYERE, Yves CRESPIN, Premier Vice-
Président de la Ligue SUD Basket Ball ouvre la séance à 19h30. 
 
Secrétariat Général 
 
Cyrille NERIN, et l’ensemble du Bureau Directeur, adressent toutes ses pensées à Jean-Pierre 
BRUYERE, absent pour des raisons médicales.  
Tous attendent son retour avec impatience ! 
 
Le PV du Bureau Directeur du 22-10-2024 est soumis à validation.  
➔ Validation à l’unanimité 

 
Le Conseil des Présidents du 8 novembre 2024 s’est bien déroulé. Tous les thèmes prévus à l’ordre 
du jour ont été abordés : divers projets ont été soumis et seront travaillés pour être bientôt présentés.  
 
Le Conseil Stratégique de l’IRFBB du 15 novembre 2024 s’est bien déroulé également. Le 
développement de la formation professionnelle a été présenté.  
Un point sur les BPJEPS a été fait : sur les 17 candidats, 1 seul est en grande difficulté.  
Pour l’heure, deux comités sont aujourd’hui intéressés pour proposer un BPJEPS. Jean-Pierre 
BRUYERE et Cyrille NERIN ont proposé d’allouer une indemnité s’ils arrivent à recruter un nombre 
minimal de stagiaires. Il n’y a pas eu plus de discussion dans ce projet.  
 
La réunion entre les CDO et la CRO du vendredi 22 septembre 2024 s’est aussi bien passée : un 
moment très intéressant et enrichissant.  
 
Le job dating du 26 novembre 2024 à Orange a été un véritable succès. Une dotation sera faite à 
l’Orange Basket Club suite à cet évènement.  
 
Le mercredi 11 décembre 2024 aura lieu l’inauguration du Site Ruffi à Marseille à 16h30 dont 2 terrains 
de basket 3x3 ont été rénovés. 
 
Intervention de la Directrice Territoriale 
 
Elodie LOPEZ, remplaçante de Margot VANRENTERGEEM, prendra ses fonctions d’assistante 
administrative le lundi 9 décembre 2024. 
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Le remplacement d’Ilyès DEKHIL est en cours.  
 
La Ligue SUD Basket Ball recherche activement un service civique pour travailler avec la Commission 
Vivre Ensemble.  
 
Intervention du Trésorier Général  
 
Les clubs n’ayant pas réglé la deuxième échéance de péréquation ont été relancés.  
 
Intervention du Vice-Président en charge de la délégation Juridique, Discipline et Règlements 
 
Les dossiers disciplinaires sont une nouvelle année nombreux, et leur instruction avance bien.  
Kilian LE BARSE, alternant juridique, est très efficace dans la gestion des affaires.  
 
Frédéric MATHIEU demande à la CRO de planifier une nouvelle réunion avec les CDO concernant la 
gestion et sanction des 3 fautes techniques.  
 
Intervention du Vice-Président en charge de l’évènementiel et Logistique  
 
La prochaine manifestation est le Final Four de la Coupe SUD qui se déroulera finalement dans le 
CD13, avec le support du Pays Salonais Basket 13, suite au retrait de la candidature du Draguignan 
Union Club. Le tirage au sort aura lieu le mardi 3 décembre 2024 par Monsieur Le Maire de Salon-de-
Provence.  
 
Daniel ZAZZI soumet à validation l’achat d’une nouvelle banderole « Vainqueur Coupe Territoriale ». 
➔ Validation à l’unanimité 

 
L’initiative relative au Téléthon mise en place au Final Four de l’an passé sera renouvelée : un point 
marqué = 1€ versé.  
 
L’appel à candidature pour organiser le Challenge Benjamin(s) est toujours ouvert. A noter qu’aucun 
club n’a encore candidaté pour le secteur Est (CD83). En cas de vacance, la Ligue étendra l’appel aux 
clubs du CD06. 
 
Intervention du Vice-Président en charge de la délégation Pratiques Sportives 
 
Frédéric LOGERAIS sollicite un maximum de bénévoles pour le Final Four.  
 
Les secondes phases pour les catégories RMU17 et RMU20 débuteront en janvier 2025. 
Un club a alerté la Ligue SUD sur le nombre de matchs joués tout au long de la saison pour son équipe 
RMU13. Une réflexion est envisagée pour la suite.  
 
Plusieurs clubs ont fait part de leur mécontentement sur la formule du championnat PNM. A noter que 
la saison prochaine, il n’y aura qu’une poule de 14. 
 
Anne-Marie LAMBIN, Présidente du Pôle 3x3, prépare les divers évènements qui arrivent et 
accompagnera les clubs de Vitrolles et Pays Salonais Basket 13 dans l’organisation de leurs Opens en 
juin 2025. 
 
Intervention du Vice-Président en charge de la délégation Performance et Jeunesse 
 
Les équipes U15 Elite du secteur Ouest sont qualifiés en poule basse et celles du secteur Est en poule 
haute.  
 
Un poliste est définitivement exclu du Pôle Espoirs de la Ligue SUD Basket Ball, secteur Est à Lorgues 
en raison de son exclusion de la cité scolaire (décision du Conseil de discipline du 25 novembre 2024). 
 
Les rencontres dans le cadre de la Ligue de Développement se passent pour le mieux. Un grand merci 
à Daniel ZAZZI pour la gestion de toute l’organisation.  
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Le prochain CIC U13 se déroulera les 2, 3 et 4 janvier 2025 au Centre Regain à Sainte-Tulle. Stéphane 
FERRIGNO sera le chef de délégation.  
 
Franck PRELLWITZ tient à féliciter les joueurs sélectionnés pour le Camp National suite au CIZ à 
Temple-sur-Lot où il était chef de délégation. Il remercie Jean-Pascal BOISSE pour son accueil.  
 
Intervention du Président de la Commission Régionale des Officiels 
 
Yves CRESPIN insiste à nouveau sur les difficultés de désignation pour l’ensemble des matchs. Une 
solution a été trouvé avec les CDO qui désignent leurs arbitres en doublon. L’arbitre régional reste sur 
les matchs couplés en échange.  
 
L’accès e-learning de teach-Up a été envoyé à toutes les CDO. 

 
Points divers 
 
Thierry SYLVESTRE exprime sa satisfaction pour l’organisation et le comportement de tous les acteurs 
du CIC 13 du mois d’octobre 2024. 
Il travaille actuellement sur les printanières afin de proposer un module pour la formation du dirigeant 
en collaboration avec Damien HENO. Il souhaite qu’à cette occasion soit présenté un module pour les 
statisticiens. 
 
Le prochain Bureau Directeur est prévu le 19 décembre 2024 à 19h00 en visio. 
 
Plus aucun point à l’ordre du jour, la séance est clôturée à 21h30. 

 
 

Le Secrétaire Général Le Président 

 

 
Cyrille NERIN Jean-Pierre BRUYERE 

 
 
 

 


